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平成２３年

1月号
広島市立

校 訓 阿戸中学校

「自主・敬愛・責任」

先日、教員と話す機会がありました。「自分としては頑張っているけれど、やったという

実感がない。どこに問題があるのでしょうか。」という意見でした。

そこで、新規創造（しんきそうぞう）・・・「新しいことを創り出して活動できるシステ

ムにすること」を提案しました。混沌としたこの社会を勝ち抜くためにはチャレンジ精神が

あって初めて可能となると私は考えているので、チャレンジ精神が涌き出た意欲的な行動を

歓迎しています。なぜなら、新規プロジェクトは解決しなければならない問題が山積みであ

り、問題解決の過程そのものが人の成長を促すと思っているからです。私たちは組織の目標

に沿った行動計画を立て、そして実行しますが、これをやりっ放しにせず、どうだったかの

評価をして、次の実践のために調整・改善を行うマネジメントサイクルが大切であり、これ

を繰り返すことによってシステムにまで創り上げることができるのだと諭しました。ですか

ら、私はその教員に「今すぐプロジェクトを立ち上げて！」とお願いしました。次の機会に

は、教員から問題解決のための創意工夫が聞けるものと期待しています。

もう一つ。凡事徹底（ぼんじてってい）・・・「当たり前のことを徹底して行うこと」を

提案しました。『なんとなく』からは、『なんとなくの結果しか出ない』と思っています。や

れるかどうかは、やるかどうか？やり抜くかどうかで決まる！と思っています。目の前の仕

事を「徹底的にやり抜いてみること」です。現実から逃避しようとする自分を頑張って制し

て、気合で全力投球してみましょう。すると、中途半端な状態ではわからなかった楽しさや

ささやかな喜びが感じられてくるようになるはず。そうやって得た楽しさ・やりがい・喜び

はあなたにとってかけがえのない「財産」になることは間違いないと伝えました。

地域、保護者の皆さん！あけましておめでとうございます。平成２３年は「新規創造、凡

事徹底」で阿戸中生を元気にします。どうぞよろしくお願いします。

学校ICTサポート員 村田 万里子先生

阿戸中学校に来るようになって３ヶ月近く過ぎました。小学校と交互に来るので、なおさ

らそんな感覚が強いのかも知れません。

両校の皆さんとふれあって感じたのは、素直で好奇心旺盛と言うことです。パソコンをつ

かった授業が少ないので、皆さんのお手伝いがなかなかできませんが、残りの期間で

パソコンの知識を先生を通じて皆さんにお伝えできればと思っています。
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旧執行部のみなさん、ありがとう。おかげで、阿戸中があったかかったです！

今回引退の、宮田碧巳さん、加藤楓太くん、堂脇康史くん、お疲れ様でした！

旧会長 宮田 碧巳さん 新会長 吉宗 祐也くん

今日で生徒会長としての仕事を無事終える 僕は昨年１年間執行部に入ってやってい

ことが出来ます。ありがとうございました。 ましたが、たぶんみんなの役に立っていな

私なりに、生徒委員会や生徒会の行事に積極 いときもあったと思います。できればその

的に取り組んできたつもりです。始めは私一 分も働いてみんなの役に立ちたいのですが、

人だけしか執行部の経験者がいなくて、とて おそらく何か失敗すると思います。また僕

も心配だったけど、みんな、ちゃんと一生懸 みたいなのが会長なので「昨年の方が良か

命に仕事をしてくれ、指示したこともきちん った」と思う人もいるかもしれません。は

とやってくれました。私はこの執行部のメン じめから先輩達の代わりが出来るとは全く

バーで阿戸中のために仕事ができて本当に良 思っていませんが、新しいメンバーで僕た

かったです。また、人の前で話したり、司会 ちなりに精一杯頑張ろうと思っています。

をするのは恥ずかしいし大変だったけど、こ そしていつかは、僕たちに見せてくれた先

んな経験はなかなかできることではないので、 輩のかっこいい姿を僕たちも見せてあげた

個人としてもいい経験ができたと感謝してい いと思っています。それから、一人ひとり

ます。これからもこの経験を生かして頑張っ が考えた公約は絶対に忘れず、必ずその公

ていきます。 約を果たしたいと思います。

新執行部のみなさん、私達がいい手本にな まだまだ未熟者ですが、来年のこの日に

れたかどうかわからないけれど、これから阿 は「１年前の自分より大きくなった」と言

戸中をみなさんが先頭に立って引っ張ってい えるように新メンバー全員で頑張りますの

って下さい。今までありがとうございました。 で、これから１年間よろしくお願いします。

新執行部のみなさん、

阿戸中の新しい何か一つを、

自分たちの手で創り上げて下さい。

楽しみにしています。


